

RAFAEL OVALLES  
PROPONE  
AMPLIAR  
PROGRAMA  
FORMACIÓN  
DUAL



JOSÉ LUIS  
CORRIPIO  
RESALTA EL  
DINAMISMO  
DEL INFOTEP



EMBAJADORA  
RD EN ALEMANIA  
PROPONE  
ACUERDOS DE  
COLABORACIÓN



PÁG. 2

PÁG. 3

PÁG. 4

EDICIÓN 4-2018 / AÑO 10, NO. 40, REPÚBLICA DOMINICANA

BOLETÍN

# El Aliado



**INFOTEP**  
CERTIFICACION ISO 9001  
ÓRGANO INFORMATIVO DE  
CIRCULACIÓN NACIONAL,  
PUBLICACIÓN TRIMESTRAL



## INFOTEP con innovadora oferta formativa

El Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP) ha desarrollado estrategias innovadoras de formación y capacitación con miras a adaptar la oferta a las demandas del sector empresarial, en su proceso de evolución hacia la cuarta revolución industrial. Los avances tecnológicos

impulsan la industria local a estar constantemente transformando su capital humano y la institución, como rectora del Sistema Nacional de Formación Técnico Profesional, está comprometida con el cumplimiento de estas exigencias de tendencia global. El Director General, Rafael Ovalles,

explicó que entre las ofertas nuevas del 2018 estuvieron ciberseguridad, cocina molecular, trazabilidad alimentaria. Mientras que en 2019 la oferta agrega ensamblador y operador de drones, robótica industrial, reciclaje, gestión de ingresos, redes escalables, cocina al vacío, gestión de la seguridad, entre otras.



## Director General propone a empresarios ejecutar junto al INFOTEP Programa de Formación Dual

Frente al presidente Danilo Medina, Rafael Ovalles se refirió a este tema en la 4ta Graduación Nacional, donde 26 mil 100 participantes recibieron sus títulos de técnicos, maestros técnicos y diplomados. Estos forman parte de las más de 723 mil certificaciones entregadas este año.

Sobre el programa de Formación Dual, Ovalles propuso al empresariado ampliar este programa que abre la oportunidad para que los jóvenes se formen en una carrera técnica mientras trabajan.

### **Pulcritud del gasto público: una marca de la gestión**

El director general, Rafael Ovalles identifica como una de sus obras más preciadas la transparencia administrativa, accionar que respaldado por una Junta de Directores en la que convergen los sectores empresarial, sindical y gubernamental.



*“Por eso afirmo, con orgullo y sin miedo a equivocarme, que en el apoyo del empresariado a nuestros planes y proyectos convergen la certeza de la integridad institucional y el convencimiento de que impulsamos la formación técnico profesional por el camino correcto”*

# El empresario José Luis Corripio Estrada resalta dinamismo del INFOTEP

El empresario José Luis Corripio Estrada se mostró impresionado con la cantidad de jóvenes que adquirieron títulos en la Cuarta Graduación de la institución.

“Yo tenía una impresión antigua del INFOTEP, que no es la que he descubierto recientemente... en cuanto a condiciones, calidad y preparación”, fueron las palabras de José Luis (Pepín) Corripio.

El empresario se refirió a la necesidad de que el sector privado invierta y se creen nuevas actividades económicas en el país.

La Ley del Primer Empleo fue otra herramienta identificada por el empresario para facilitar la contratación de los jóvenes.



Pepín Corripio también participó como orador invitado en la Charla de Principios y Valores del INFOTEP. Allí compartió con los participantes las experiencias que le han permitido crecer, de manera exitosa, en sus emprendimientos.



*“Para triunfar en los negocios hay que probar líneas diferentes e incursionar en terrenos nuevos”*

## Embajadora dominicana en Alemania y director de INFOTEP analizan cooperación

La recién designada embajadora dominicana en Alemania, Maibé Sánchez Caminero, sostuvo un encuentro con el director general del Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP), Rafael Ovalles, con quien conversó sobre la posibilidad de establecer acuerdos de cooperación y asistencia técnica con el país europeo.

“Tratándose de que Alemania es un país pionero en la formación técnica, es normal que nos acerquemos al INFOTEP, porque este es un tema al que le he dado prioridad, debido a que conozco su importancia para el desarrollo de Alemania” refirió Sánchez.

De su lado, Ovalles recordó que el INFOTEP firmó con Alemania, un acuerdo internacional de cooperación para el desarrollo de la formación dual y que a partir de 1988 se inició la implementación de este sistema, junto a representantes del sector productivo nacional.

Agregó que la institución tiene acuerdos con otros países líderes mundiales de la formación técnico profesional, como Finlandia y el País Vasco, como forma de asegurar el más alto estándar del personal docente, lo que se traduce en un mejor egresado.



Maibé Sánchez Caminero y Rafael Ovalles



## Bonetti exhorta egresados FTP sentir pasión por lo que hacen

La presidenta ejecutiva del Grupo SID dijo sentirse sumamente privilegiada por poder dirigirse a hombres y mujeres que de manera decidida han apostado a su crecimiento profesional, y al desarrollo de sus conocimientos y capacidades, de sus habilidades y competencias.

“El esfuerzo ha valido la pena. La milla extra que significa estudiar y trabajar, ha valido la pena. Ustedes hoy tienen al salir por estas puertas mejores oportunidades, nuevos conocimientos que les permitirán soñar en grande, un arcoíris de esperanza se presenta frente a ustedes y todo eso lo tienen porque creyeron en ustedes y en esta gran institución como lo es el INFOTEP”, expresó la empresaria.

Bonetti fue la oradora principal en la 4ta Graduación Nacional donde afirmó que el INFOTEP es una institución que ha hecho la diferencia en cuanto a la formación del capital humano que requieren las empresas.

Para mayor información  
Servicio de atención al cliente  
809-566-4161, opción 1 / \*GOB(\*462)  
contacto@infotep.gob.do

[www.infotep.gob.do](http://www.infotep.gob.do)